



Durante el primer semestre del año, se han recogido más de 600 toneladas de envases

## **EL AYUNTAMIENTO ANIMA A LOS VECINOS A RECICLAR EN SUS HOGARES**

**Vva. de la Cañada, 3 de sept.-** Con el fin de concienciar a los vecinos de la importancia que tiene reciclar los residuos, y en especial, los envases, el Ayuntamiento ha comenzado a distribuir un tríptico informativo en el que se explica cuáles son los envases que se pueden depositar en el contenedor amarillo (envases de plástico, latas y briks), en el contenedor azul (envases de cartón, papel, periódicos y revistas) y en el iglú verde (botellas de vidrio, frascos y tarros). En este manual, del que se han editado 5.000 ejemplares, también se recogen recomendaciones y sugerencias: vaciar y plegar los envases antes de depositarlos en el contenedor, reutilizar bolsas de plástico, etc.

De este modo, el Ayuntamiento se suma a la campaña de concienciación de la Comunidad de Madrid, la Federación de Municipios de Madrid y Ecoembes bajo el lema "Separemos bien. Reciclaremos mejor".

### **Los escolares: los mejores transmisores**

El tríptico informativo también se repartirá en los centros educativos coincidiendo con el inicio del curso escolar a partir de la próxima semana. "Son los más pequeños, sin duda, quienes mejor pueden ayudarnos a transmitir este mensaje en los hogares", destacó el primer teniente de alcalde y concejal de Medio Ambiente, Enrique Serrano, quien animó a los vecinos a reciclar "con el fin de proteger, para las generaciones futuras, nuestro planeta".

Durante el primer semestre del año, en el municipio, se han reciclado 324 toneladas de envases de plástico, latas y briks; 185 toneladas de papel y 97 toneladas de vidrio.

Anuncios en la prensa local, el reparto de marcapáginas en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter e imanes para la nevera son otras de las acciones contempladas en esta campaña de sensibilización.